

Bonjour Malala.

Je m'appelle Elise L'hôte, j'ai 11 ans et je suis française. Je trouve votre attitude extraordinaire et exemplaire, tout ce que vous avez fait et tout ce que vous faites pour ces filles, peu de gens en aurait fait autant. Pour votre jeune âge, vous avez beaucoup de courage et je pense que tout le monde est très fier de vous. Quoiqu'il se passe, votre combat sera toujours gravé dans l'histoire. J'espère que cela fera réfléchir les gens qui ne veulent pas que les filles aillent à l'école, ne conduisent pas, ceux qui les considèrent comme inférieures ... En tout cas, j'espère que vous allez continuer votre combat et, pour cela, je vous souhaite bon courage et que tout le monde vous soutienne.

Au revoir =)

**PS** : même si beaucoup de monde vous le demande, j'aimerais vraiment que vous me répondiez.